



COMUNICADO

Se informa a la comunidad educativa que los asistentes de educación de nuestro liceo, continúan adheridos al paro comunal convocados por los gremios AFEMCO, AFAEM y VTF.

Es por esto que, las actividades de carácter presencial continúan suspendidas. Durante estos días **las clases se realizarán sólo en modalidad online.**

En caso que el paro se deponga en el transcurso de la semana, se retomarán las clases híbridas acorde al listado de estudiantes publicados en la web del liceo. En caso de que continúe el paro, las clases seguirán de forma online.

Toda información relacionada con este tema, será publicada mediante los canales oficiales de comunicación, página web del liceo (www.altosdelmackay.cl) y correos institucionales.

Atentamente,

Equipo Directivo.